
  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 6. März 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Bernhard Wildt, Fraktion der BMV 
 
 
Einführung eines landesweiten Schülerferientickets 

 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Vorbemerkung 

 

Das landesweite Schülerferienticket besteht bereits erfolgreich seit vielen Jahren in den 

Sommerferien. Die Landesregierung geht deshalb bei der Beantwortung der Kleinen Anfrage 

abweichend zur Überschrift davon aus, dass die Einführung eines landesweiten Schülertickets 

Gegenstand der Anfrage ist. 

 

 

 
1. Ist die Einführung eines landesweiten Schülertickets nach dem Vorbild 

des Ferientickets mit einem sozial verträglich ausgestatteten Eigen-

anteil für die Teilnahme am Nahverkehr auch außerhalb der Schulzeiten 

geplant? 

 

 

 

Nein. 

 

 

 
2. Mit welchen Kosten würde die Landesregierung für die Einführung 

eines landesweiten Schülertickets rechnen? 

 

 

 

Zu möglichen Kosten liegen der Landesregierung keine Erkenntnisse vor. 


